

Ecole Primaire Joliot Curie

4 classes maternelles - 9 classes élémentaires

Une école avec un encadrement pluriel...



-> Une équipe pédagogique de 14 enseignants et des AESH (Accompagnants des Elèves en Situation de Handicap).

-> 4 ATSEM (Agents Territoriaux Spécialisés des écoles maternelles) pour les enfants de maternelle, 4 ASEP (Agents Spécialisés des Ecoles Primaires) pour les enfants d'élémentaire, 3 agents de restauration et un gardien.

-> Un cabinet médico-social avec une infirmière, un médecin et une assistante sociale.



... et adapté

-> Un dispositif ULIS (Unité Localisée d'Inclusion Scolaire) qui accueille des élèves en situation de handicap notifiés par la MDPH, avec une coordonnatrice qui adapte les enseignements en collaboration avec les enseignants pour favoriser l'école inclusive.



-> Des intervenants extérieurs au sein de l'école (SESSAD, orthophoniste, psychomotricienne...).

-> Un ascenseur pour les personnes à mobilité réduite.

Une école ouverte sur ...

-> Les langues : une sensibilisation aux langues dès la maternelle au travers d'albums présentés dans différentes langues (partenariat parents/centre socioculturel) apprentissages de l'allemand (enseignants spécialisés) et de l'anglais du CP au CM2.



-> La culture : spectacles en maternelle, sorties cinéma, théâtre, musées, auditorium, bibliothèque municipale, musique à l'école (chorale, intervenants musicaux, liaison collège/classe CHAM, spectacles de fin d'année).

-> La solidarité et le partage, avec des temps forts collectifs : cross humanitaire, nettoyons la nature, conseil d'enfants, non au harcèlement, événements liés au calendrier (marché de Noël, Carnaval, fête d'école...).



-> Des projets pédagogiques innovants avec une dynamique interclasse qui permet de valoriser les atouts de chacun, qui donnent du sens aux apprentissages et qui implique les élèves.

-> Le partenariat : implication des familles, centre socioculturel du Point du Jour, association « l'atelier des saisons », club de sport Beaumarchais, collège, crèche...

Une école «dehors»

-> Une cour végétalisée pensée pour le bien-être des enfants.

-> Un jardin potager en maternelle, des bacs de plantations en élémentaire : tutorat maternelle et élémentaire pour le jardin.

-> Une classe verte organisée chaque année pour une les élèves (CP ou CM).

-> Des parcs alentours (des Mûrières, de la Garenne, de la Mairie) investis selon les projets (automne, verger collectif, ...)

Une école avec des temps d'animations stimulants

-> Une équipe d'animation du périscolaire municipale.

-> Des projets qui s'articulent autour du Projet Educatif Lyonnais : intervenant escape game sur le thème des jardins et de la terre / création d'un petit livre pour favoriser l'inclusion, des jeux de société modernes pour sensibiliser à la lutte contre les écrans...

-> Des activités ludiques qui permettent à chacun de s'exprimer : tournoi sportif, atelier doublage de film ...

-> Des activités de bricolage en fonction des saisons.

Le petit + :

Une équipe de parents d'élèves élus très impliquée au sein de l'école dans la communication, les animations, les échanges continus avec le périscolaire, le lien entre l'école et la mairie. Elle enrichit régulièrement le blog et le fait vivre.